



Bewerbung als Delegierter für den Bundesparteitag

Sascha H. Wagner

Liebe Genoss:innen,

DIE LINKE steht an einem entscheidenden Wendepunkt. Von dem kommenden Bundesparteitag in Erfurt werden personelle und inhaltliche Richtungsentscheidungen erwartet.

Die Wahlergebnisse der letzten Wahlen zeigen deutlich, dass ein Abwärtstrend unsere Partei erfasst hat. Viele Mitglieder treten aus, aus unterschiedlichsten Gründen. Das schmerzt.

Daher bewerbe ich erstmals um eine Delegiertenmandat auf Bundesebene und bitte um Eure Stimme für den kommenden Bundesparteitag in Erfurt.

Dort möchte ich Euer Votum mitnehmen und mit der NRW-Delegation versuchen daran mitzuwirken, sowohl personell als auch inhaltlich unsere Festigung als Partei voranzutreiben.

Doch nicht nur auf dem kommenden Bundesparteitag gilt es unsere Praxis zu hinterfragen und tiefgreifende Fragen zu diskutieren. Das müssen wir auch in unserem Kreisverband tun.

Zu lange haben wir nach „denen da oben“ geschaut, haben uns zu wenig eingemischt in die Bundes- oder Landespolitik.

Das darf so nicht bleiben!

Gemeinsam mit Euch möchte ich zeitnah über den kommenden Parteitag diskutieren, aber auch nötige Parteireformen und politische Debatten wieder stärker mit der Basis führen.

Für Rückfragen stehe ich Euch gern zur Verfügung –

Mit solidarischen Grüßen

Euer Sascha H. Wagner

sascha.wagner@dielinke-kreiswesel.de | www.sascha-h-wagner.de

